

見直してみよう

=生活公害を考える=



探鳥会で30種類の野鳥を確認

5月10日から16日までは「愛鳥週間」でしたが、期間中の15日には、秋葉公園で探鳥会が開かれました。朝のすがすがしい空気のもと、約60人の参加者は望遠鏡やカメラを手に、6時前には五峰閣を出発。野鳥たちの美しいハーモニーに耳を傾けていました。

今年は、ヒヨドリやホオジロ、メジロ、オオルリなど秋葉山の常連のほか、近年の探鳥会では確認されていないサンコウチョウの姿も見られ、全部で30種類の野鳥の生息を確認しました。

秋葉山の野草を持ち帰らないで!!

私たちの生活に潤いとやすらぎを与えてくれる秋葉山も、遊歩道が整備され、気軽に奥地へ入っていけるようになりましたが、困った面もでてきました。それは、遊歩道沿いの野草を根こそぎ持つてしまった人がいることです。

野草は、山の中で咲いているからこそ、その美しさも映えるのです。大切な自然の一部でもある野草を、私たちのちよつとしたでき心で破壊したくないものです。

- ・散歩をするときはビニール袋を持つべき
- ・最近、犬や猫に対する苦情が増えています。例えば「たびたび家の前にフンをしていて、その後始末に困っています」、「庭が荒らされて困っている」などですが、これは、犬や猫を飼う人の心がまえが、しっかりとしないことによるものと思われます。
- ・犬や猫も私たち同様、生き

ペットの飼育はマナーを守つて

人にとっては、大変かわいいものでしょう。でも、飼つていよいし人や嫌いな人にどうしては、大変な迷惑となることがあります。フン害に限らず、犬にかかる事件や放し飼いが多発するなど、問題となっていることがあります。犬や猫を飼育している人は、他人に迷惑をかけない正しい飼い方をしてください。

- ・正しく飼うときのきまり
- ・事故防止のため、放し飼いは絶対にしないでください
- ・道路公園など公共の場所を「フン」でよござない（散歩のときは、ビニール袋など）



新津駅周辺の自転車駐車場

- ・(放し飼いの犬は一円以下の罰金に処せられます)
- ・(犬を飼うときのきまり)
- ・(毎年、毎回、狂犬病予防注射を受ける(犬籠札・注射済票は必ず首輪につけてください))
- ・(放し飼いの犬は一円以下)
- ・(駅前・新光・中さきごろ、駅前・新光・中さきごろの表示を門前、玄関の見やすいところに貼る)
- ・(捨て犬をしない)
- ・(道路公園など公共の場所を「フン」でよござない（散歩のときは、ビニール袋など）)

生活環境の改善は私たちの手で

お買物、ご用命は市内です

らくらくクレジット3~20回払い!!

写真のよきパートナー



新津市本町2丁目 02-0583

エイゼン

住まいの修理専門

小さな事でもお気軽にご相談ください。

(塗装・板金・左官・その他の工事もやっております)

住宅管理維持サービス

くまくら 04-5994 (夜間兼用)

新津市善道町1丁目3-30

私たちの生活環境

6月5日~11日は環境週間



再生で再資源に
空き缶は、回収・再生ルートにすることで再資源化することができます。五十六年度に回収・再生された空き缶は、アルミ缶が全体の三五%（五億六千万個）、スチール缶が全体の四〇%（約三十九万四千五百六十万八千世帯です）。

再生によって節約された電力

六十五万八千世帯です。

このように空き缶は、再生

と協力によって、快適な環境の確保と住み

よいまちづくりを進めよう

ます。また社会生活を営んでいく

ようです。また社会生活を営んでいく

るようです。また社会生活を営んでいく

るようです。また社会生活を